

CAFÉ-PRIÈRE DE L’AVENT 2025

PAS À PAS AVEC MAURICE ZUNDEL ET ADRIEN CANDIARD

Mardi 9 Décembre 2025

L’Appel à la CONVERSION

Nous écoutons

**R. Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle
Car son royaume est proche !**

1- Le Fils de l’Homme, quand Il reviendra, trouvera-t-Il la foi sur la terre ?
Qui soutiendra le jour de sa venue ?
Veillez ! Car Il viendra soudain, Celui que vous cherchez.

2- Ô vous qui étiez abattus, prenez courage !
Le Seigneur est fidèle : voici qu’Il vient ! S’Il se fait attendre, espérez sa venue,
Car Il est là à votre porte : Il ne tardera plus.

3- Cherchez le Seigneur, tant qu’on peut le trouver,
Invoquez-le tant qu’Il est proche. C’est à l’heure où vous n’y pensez pas
Que le Fils de l’Homme viendra. Heureux le serviteur qu’Il trouvera veillant !

**Nous sommes rassemblés ce matin, au nom du Père, et du Fils
et du Saint-Esprit.**

Nous prions ensemble :

Je demande la grâce d’être en ta Présence, et d’accueillir ta Parole.

Pour Maurice Zundel :

« la vie ne doit être nulle part , en nous, une chose subie, imposée, opaque, fermée, mais partout la jubilation de la Source où la Lumière chante son cantique ;

Le péché n'est que le refus de cette plénitude, la limitation arbitraire de l'être, le renoncement à être esprit, le glissement dans la nuit.

Le péché n'est pas une dette inscrite dans un livre. C'est nous-même en état de refus.

La Lumière nous envahira aussitôt que nous nous ouvrirons.

Du SILENCE que nous avons apprivoisé, dans notre cheminement, avançons-nous vers le désert :

Evangile selon St Matthieu

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée :

« Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. »

Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe :

Voice de celui qui crie dans le désert :

Préparez le chemin du Seigneur,

rendez droits ses sentiers.

Nous chantons :

Ta Parole est la Lumière pour nos pas, la Lampe sur la route.

Pour répondre à cet appel à la CONVERSION, nous aspirons tous à être délivrés de nous-mêmes, à être aimés pour être libérés, à nous enracer dans une présence qui nous dépasse.

Pour Maurice Zundel :

« Quel mystérieux baptême sont ces larmes que nous refoulons à peine, quand un visage d'amour traverse notre regard, en nous révélant le monde que nous croyions peut-être aboli, et auquel nous sentons maintenant que nous appartenons par toutes les fibres de notre être : le monde de l'esprit et de la qualité, du silence et de la clarté ; »

Nous chantons :

Ta Parole est la Lumière pour nos pas, la Lampe sur la route.

Partageons nos intentions de prière, dans la Confiance :

Nous chantons :

Ta Parole est la Lumière pour nos pas, la Lampe sur la route.

Confions-nous à Dieu, Notre Père ...

Et à la suite de Marie, je vous salue Marie ...

Monseigneur Jean-Marc AVELINE, nous a bien recommandé de ne pas oublier la PROXIMITÉ avec Dieu, avec sa Parole et entre nous :

Ensemble nous prions

Tu veilles, compagnon de nos attentes, toi, visiteur caché de notre vie.

Fais-nous entendre ta voix qui redresse quand nous ployons sous le poids du malheur, et ouvre l'horizon de la tendresse si crainte et peur font dériver nos coeurs.

Que ta Parole fasse lever l'aurore de notre humanité transfigurée,
et fasse éclore, en toutes nos opacités, un souffle neuf chantant la joie d'aimer.

Sous nos pas fleuriront pour notre terre Justice et Paix, Amour et Vérité,
et de nos mains, des perles de lumière.

Méditation en musique

Que le Seigneur nous bénisse, Lui qui est Père, Fils et Saint Esprit
Bon chemin à chacun dans ce temps de l'Avent.